

「なごみ ニュニクス」の名称は職員の投票で決めました。

七夕まつり 7/1

アコーディオン伴奏・紙芝居

少し早かったのですが、デイサービスの利用者さんが多い日を選んで、七夕まつりをしました。柏木純子さんに、アコーディオン伴奏と紙芝居をしていただきました。

職員の踊りも

前日から猛練習した職員が七夕踊りを披露しました。利用者の皆さんは子ども心に帰り笑顔がはじけていました。



ある日の利用者さんの会話

A子さん：私は用事があるから帰るわ。

B子さん：え～もう帰るんかいな。まだええやない、今日は私も泊まるさかい、あんたも泊まりよし。

A子さん：あんた泊まるんかい。そやなあそうしようか。

スタッフ一同：そうしてください。ゆっくりしてってください。

* B子さんはこれまで家に帰りたいたいと言いつづけていましたが、やっと気持ちが落ち着いて、今ではA子さんを説得してくれるようになりました。

サロンでバイオリン演奏 6/16

江川の岡田照二さんがバイオリンで懐かしい曲を演奏してくれました。日頃バイオリンの生演奏は聞くことがないので利用者さんは熱心に聞き入っていました。

また、地元の柏木純子さんのアコーディオン伴奏で楽しく歌いました。岡田さん、柏木さんありがとうございました。

散歩を大切に

天気がよくて暑くない日は散歩に出かけています。

北側の花壇を毎回見て回って帰る方、なごみ菜園まで行って野菜や花を見て帰る方、途中で帰られる方など、それぞれの気分や体力に合わせての散歩です。

散歩は、気分転換と、体力維持のために大切にしています。

ハス池を見学しました

先日は、道成寺近くの蓮池を見学しました。午後だったので花は開いていませんでしたが、皆さんとても喜んでおられました。カメラの得意なAさんはしきりにシャッターを押していました。

サロンが好評

5月からボランティアによりサロンを開設しています。火土土の1時～3時です。皆さんは、コーヒーやジュースを飲みながら地域の方たちと楽しくおしゃべりしています。カラオケも時々あるので、得意な歌を熱唱している方もいます。

お米などを頂きました

利用者さんのご家族や地域の方などから、お米やスイカ、ウリ、タオルなどたくさん頂きました。さっそく施設での食事やおやつ、風呂用タオルや掃除用具などにフル活用させていただいています。

皆さんからの温かいご支援が本当にありがたいです。ありがとうございました。